



UNION EUROPEENNE
Délégation de l'Union européenne
en République libanaise

Beyrouth, le 10 décembre 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Déclaration de la Haute Représentante Federica Mogherini au nom de l'Union européenne, à l'occasion de la Journée des droits de l'homme 10 décembre 2015

A l'occasion de la Journée des droits de l'homme, la Haute Représentante de l'Union pour la politique étrangère et la politique de sécurité et Vice-présidente de la Commission européenne, Federica Mogherini, a fait la déclaration suivante au nom de l'Union européenne :

"Cette année, la Journée des droits de l'homme marque le lancement d'une année de célébration, par les Nations unies, du 50^e anniversaire du Pacte international relatif aux droits civils et politiques (PIDCP) et du Pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels (PIDESC), signés en 1966.

Ces deux textes fondamentaux qui énoncent les droits civils, politiques, économiques, sociaux et culturels dont les êtres humains jouissent de leur naissance à leur mort ont changé le destin de nombreuses personnes.

Alors que les droits de l'homme et la primauté du droit sont actuellement confrontés à des menaces de plus en plus fortes, et dans un contexte de crise économique mondiale, de pauvreté et d'inégalités qui ne cessent de se creuser, ces traités restent le socle sur lequel l'Union européenne ancre son action en faveur de la promotion et de la défense de l'ensemble des droits de l'homme et des libertés fondamentales, et ils constituent la base juridique internationale essentielle garantissant le caractère universel, indivisible et indissociable de ces derniers.

Le nouveau plan d'action en faveur des droits de l'homme et de la démocratie, adopté par l'UE en juillet dernier, accorde à tous ces droits une importance égale et incite, par des mesures concrètes, à les promouvoir et à veiller à leur application à tout un chacun. Par ailleurs, l'UE est plus déterminée que jamais à aider les organisations de la société civile et tous les autres acteurs à plaider en faveur de la protection et du respect des droits de l'homme, qu'ils soient civils et politiques ou sociaux, économiques et culturels. L'UE affiche un solide bilan en matière de soutien aux défenseurs des droits de l'homme à travers le monde et elle est elle-même un exemple probant des bienfaits que peut apporter une société civile dynamique.

Notre réseau de Délégations de l'UE et d'ambassades des États membres de l'UE à travers le monde, M. Stavros Lambrinidis, représentant spécial de l'UE pour les droits de l'homme, et nos

Imm. 490 Harbor Drive, Av. Charles Hélou, Saifi, Beyrouth, B.P. 11-4008 - Riad El Solh, Beyrouth 1107 2150
Tel (01) 569 400 - Fax (01) 569 415 - Courriel: delegation-lebanon@eeas.europa.eu
Site Internet: <http://eeas.europa.eu/delegations/lebanon> - Facebook: www.facebook.com/EUDelegationLebanon
Twitter: twitter.com/EUinLebanon – You Tube: <http://www.youtube.com/user/EUinLebanon>

équipes dans les capitales européennes unissent leurs forces aujourd'hui pour célébrer la Journée des droits de l'homme et continueront de plaider en faveur de ces droits, de les défendre et de les promouvoir partout où ils sont menacés."